

Friedensappell

Der Krieg löst niemals Probleme, er zerstört. Immer. Der Frieden ist der wichtigste Wert, der immer und unbedingt verteidigt werden muss.

Wir wünschen uns, dass die Zurückweisung des Krieges, die von unserer Verfassung sanktioniert ist, zur universalen Norm wird.

Die kurzsichtige und unglückliche Entscheidung für den Krieg durch Regierungen, die Vergeltung, die diese hervorrufen, bezahlen die Menschen aus Fleisch und Blut mit Verlusten und ungeheurem Leiden. Die Entscheidung für den Krieg bringt gegenseitigen und lang andauernden Hass zwischen Völkern hervor, die vorher friedlich zusammengelebt und sich um persönliche und kulturelle Beziehungen bemüht haben, und die das in Frieden fortsetzen könnten.

Die Musik ist eine Universalsprache, die wir seit Jahren aus der kleinen Kirche eines kleinen, im 2. Weltkrieg von der Grausamkeit der Nationalsozialisten verwüsteten Dorfes, verbreiten. Während wir in diesem tragischen Augenblick die höchste Verbundenheit und Solidarität mit dem ukrainischen Volk und die entschiedenste Verurteilung der Angreifer zum Ausdruck bringen, bekräftigen wir, dass unser Verein sich mehr denn je dafür engagiert, die Völker zu verbinden, die der Krieg zu trennen versucht, und dauerhaft für eine Kultur des Dialogs, der Freundschaft und des kulturellen Austauschs in Europa und der Welt einzutreten.

Deutsch-italienische Gesellschaft „Freunde der Friedensorgel Sant`Anna di Stazzema“